
Antrag oder Anfrage

Einreicher: Büro SPD-Fraktion

Datum: 07.12.2016, 14:51
Bezeichnung: Höger-Bau - Nachnutzung

Beratung:
- keine -

Inhalt des Antrages/der Anfrage:

Anfrage von RH Thore Wintermann für die Gruppe SPD/Piraten mit der Bitte um schriftliche 
Beantwortung an alle Ratsmitglieder noch vor dem A5P am 11.01.2017 (Verweis auf den 
heutigen Antrag der Gruppe SPD/Piraten "Höger-Bau - Sanierungsbedarf"):

 Welche Immobilien gehören genau zum Denkmal Höger-Bau? Welche Anlagen und 
Gebäude werden unter dem Begriff Höger-Bau subsumiert?

 Werden alle notwendigen Anträge, Ausschreibungen usw. zeitnah verfolgt um nach Auszug 
des Krankenhauses Leerstand und Substanzvernichtung zu vermeiden?

 Gibt es seitens der Verwaltung bereits Vorstellungen zur Nachnutzung?

 Gibt es Interessenten oder Bewerbungen von Investoren, Mietern oder Betreibern bezogen 
auf eine Nachnutzung des Geländes bzw. des Höger-Baus?

 Ist bereits geplant, einen städtebaulichen Wettbewerb für das Gesamtareal durchzuführen?

 Ist der Verwaltung das vom damaligen Städtischen Klinikum eingekaufte und nun dem JHD 
vorliegende Konzept des Architekten des Hamburger Chilehauses in der Konzeption 
bekannt?

 Sind die drei von der damaligen Krankenhausdirektion 2002/2003 erstellten 
Nachnutzungskonzepte, die dem Rechtsnachfolger vorliegen müssten, der Verwaltung 
bekannt?

Sachverhalt/Begründung:

Anlagen:
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